

Medienmitteilung

Zürich, 3. März 2021

Verschiebung HR FESTIVAL europe auf März 2022

Die anhaltende Planungsunsicherheit durch die Corona-Pandemie trifft Aussteller und Veranstalter gleichermaßen. Noch immer ist unklar, unter welchen Bedingungen und zu welchem Zeitpunkt wieder Grossanlässe und Events stattfinden können. Deshalb haben wir uns nach einigen Gesprächen mit Ausstellenden und Partnern schweren Herzens dazu entschieden, das HR FESTIVAL europe um ein weiteres Jahr zu verschieben. Neu findet es am Dienstag, 29. und Mittwoch, 30. März 2022 in der Messe Zürich statt.

«Corona hat uns nochmals einen Strich durch die Rechnung gemacht. Umso mehr arbeitet unser ganzes Team weiterhin mit viel Engagement auf den Event im März 2022 hin, damit das HR FESTIVAL europe Ende März 2022 der Branchentreffpunkt für HR Professionals sein wird», sagt Tobias Mengis. Das Festival soll inspirieren und eine Plattform für Weiterbildung und Networking bieten. Ausserdem werden aktuelle Themen aufgenommen, wie beispielsweise «Wie wollen wir Arbeit neu gestalten», «Wie verändert sich die Arbeitswelt» und «Was braucht es für Innovationen». Es lohnt sich somit die Daten in der Agenda vorzumerken.

Swiss HR Award

Die Verleihung des Swiss HR Award bleibt Teil des HR FESTIVAL europe. Die Auszeichnung honoriert innovative Projekte in der Personalarbeit, die kreativ neue Wege gehen. Die bereits eingegangenen Bewerbungen für die diesjährige Verleihung werden trotz Ausfall des Festivals im Frühjahr 2021 bewertet. Die Swiss HR Award-Verleihung inklusive vorgängiges Publikums-Voting ist zurzeit in Planung. Aktuelle Informationen dazu sind auf der Webseite (swisshraward.ch) zu finden.

Für Medienanfragen:

Tobias Mengis, Geschäftsleiter (+41 (0)44 269 50 18, tm@hrtoday.ch)

Lea Maurer, Marketing- und Eventleitung (+41 (0)44 269 50 36, lm@hrtoday.ch)

Über uns:

HR Today ist das reichweitenstärkste und bekannteste Fachmagazin für Human Resources Management in der Schweiz. hrtoday.ch